

狭山が発祥の地

童句

特売所に 母見つしなう
十二月 土家由岐雄

ケーキ屋の 看板新た
しぶるるや 玄関先で
けんかした 弟も一緒 母を待つ
縄どびに 声はまぜる 息白し
うずを巻き 枯葉まつわる 鬼ごっこ
糸賀 陽子 遠藤 善道
芝田恵美子

※童句は、土家由岐雄氏が創始し全国に広がりました。大人が童心に返って子どもの生活や感情を詠う俳句のことです。子どもにもよく分かり、大人も詩情を感じる格調高いものです。わが子や孫がどうしたという句は童句ではありませんのでお間違えのないようお願いします

AET CORNER



Darren Orr (A.E.T)

Hello! My name is Darren Orr. I come from Dublin in Ireland. Dublin is the capital of Ireland. Irish people can speak Irish and English but only people in the west speak Irish every day. Many famous people come from Ireland, for example, James Joyce, Samuel Beckett, and of course Rafcadio Hearn (Koizumi Yakumo) was born in Dublin.

I came to Japan about one year ago, and I worked for NOVA in Tokorozawa until August. Now I am teaching in Horigane J.H.S. I really enjoy working there as the students and staff are nice to work with. I was teaching in a second level school in Ireland before I came to Japan, (Economics, Business Studies), so it is very interesting for me to work in a J.H.S. in Japan, and see the similarities and differences between the Irish and Japanese Educational systems.

When I am not discussing educational issues with my colleagues, I enjoy travelling, swimming and playing billiards. Slán go fóill! (Goodbye for now!)

池原 昭治の さやまの年会本

32



ムジナ街道

入間地区、水野公民館のうらに川越の古市場までづづく道で「河岸街道」という道があり、昔より人通りの多いところで、辻には馬頭観世音の石仏やお地蔵さまもたち、道するべにもなっていました。その「河岸街道」のすぐそばを「ムジナ街道」と呼ばれる人のめったに通らない暗くてほそい道がありました。

昔、ある人がやま(雑木林のこと)へ、きのこ採りにいったときです。そ

の日は、がごいっぱい採れましたので帰ろうとしましたが、道がわからなくなりました。歩けば歩くほど、「どんどんやまの中へ入っていくようでした。「しまった、じっちゃんがいつていたムジナ街道に入っちゃった。」そこで、まよわずかごの中のきのこをすべてなげだし、その場に立っていました。すると不思議にも、今までまよっていた道がさつと開け、無事わが家へ帰ることができました。

ムジナ街道を通るときは、けつして食べものをもつて歩いてはいけないということです。

この広報紙はリサイクル推進のため古紙配合率80%の再生紙を使用しています

お・茶・香・る・ま・ち

SAYAMA CITY
さやま

[狭山市広報]

VOL.509

◆発行日／平成9年12月10日（毎月10・25日発行）

◆編集・発行／狭山市企画財政部秘書広報課

〒350-13 埼玉県狭山市入間川1-23-5

TEL.0429-53-1111(内線386)

FAX.0429-54-6262(行政資料室)

テレホンガイドさやま0120-460-380